

**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
TAHUN BUKU 2023
PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA TIMUR TBK**

SURAT KUASA

Yang bertandatangan di bawah ini :

Nama :

Alamat :

No. KTP :

Dalam hal ini bertindak selaku Pemegang Saham dengan rincian sebagai berikut :

Nama Saham Perusahaan : PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur Tbk

Jumlah Saham :

Selanjutnya disebut "**Pemberi Kuasa**"

Bersama ini memberikan kuasa kepada Petugas yang ditunjuk oleh PT Datindo Entrycom

Nama :

Alamat :

No. KTP :

Selanjutnya disebut "**Penerima Kuasa**"

----- K H U S U S -----

Untuk mewakili Pemberi Kuasa untuk hadir dan menyampaikan suara selaku Pemegang Saham dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Tahun Buku 2023 PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur Tbk ("Rapat") yang diselenggarakan pada tanggal 7 Februari 2024 dan/atau tanggal lain yang diselenggarakan sesuai dengan ketentuan dan peraturan yang berlaku.

Penerima Kuasa wajib menyampaikan suara untuk setiap mata acara Rapat dari Pemberi Kuasa selaku

Pemegang Saham sebagaimana dibawah ini :

No.	MATA ACARA	Mohon diisi dengan tanda [√] sesuai pilihan		
		SETUJU	TIDAK SETUJU	ABSTAIN
1	Persetujuan Laporan Tahunan Perseroan Mengenai Keadaan Dan Jalannya Perseroan Selama Tahun Buku 2023 Termasuk Laporan Pelaksanaan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Selama Tahun Buku 2023 dan Pengesahan Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2023			
2	Penetapan Penggunaan Laba Bersih Perseroan Tahun Buku 2023 Termasuk Pemberian Bonus Bagi Pegawai Serta Tantiem dan Remunerasi Untuk Direksi Dan Dewan Komisaris			
3	Memberikan Kuasa Kepada Dewan Komisaris Untuk Menunjuk Kantor Akuntan Publik Dalam Mengaudit Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2024			

4	Persetujuan Aksi Korporasi Perseroan			
5	Perubahan Peraturan Dana Pensiun			
6	Perubahan Susunan Pengurus Perseroan			

Penerima kuasa wajib menyampaikan keputusan sesuai dengan pilihan Pemberi Kuasa selaku Pemegang Saham, pada setiap mata acara Rapat.

Pemberi kuasa dengan ini menyatakan dan/atau menguatkan bahwa suara dalam mata acara Rapat yang disampaikan berdasarkan surat kuasa ini adalah sah dan benar dan surat kuasa ini dapat digunakan sebagai bukti dimana akan diperlukan.

Kuasa ini Tunduk terhadap ketentuan Peraturan Perundang-Undangan yang berlaku di Negara Republik Indonesia.

..... (tempat), (tanggal)

Pemberi Kuasa

Penerima Kuasa

Meterai Rp. 10.000,-

Nama

Nama

PENGISIAN DAN PENGGUNAAN SURAT KUASA

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN TAHUN BUKU 2023 PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA TIMUR Tbk (Rapat)

1. Data terkait Pemberi Kuasa diisi dengan huruf kapital pada tempat yang telah disediakan (diisi oleh pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur Tbk (Perseroan) pada penutupan Perdagangan Saham di Bursa Efek Indonesia tanggal 15 Januari 2024.
2. Data terkait Penerima Kuasa tidak diperlukan pengisian oleh Pemberi Kuasa, mengingat akan dilakukan pengisian lebih lanjut oleh PT Datindo Entrycom .
3. Pada Kolom Persetujuan Mata Acara Rapat berilah satu tanda (√) dalam kotak yang bersangkutan dimana Pemberi Kuasa ingin memberikan suara.
4. Pada Kolom tanda tangan, Pemberi Kuasa bertanda tangan di atas materai Rp. 10.000,- dan di beri nama terang.
5. Bagi Pemberi Kuasa Perorangan Indonesia :
 - Menyerahkan fotokopi identitas diri (KTP atau tanda pengenal lainnya).
6. Bagi Pemberi Kuasa berbentuk badan Hukum :
 - Menyerahkan fotokopi Anggaran Dasar dan perubahan-perubahannya berikut susunan pengurus terakhir, fotokopi identitas diri (KTP atau tanda pengenal lainnya).
7. Formulir Surat Kuasa yang telah diisi dan dilengkapi dokumen lainnya (poin 5-6) untuk dikirimkan melalui email DM@datindo.com. Adapun Asli surat kuasa dan kelengkapan dokumen lainnya (poin 5-6) wajib disampaikan secara langsung atau melalui surat tercatat kepada Biro Administrasi Efek Perseroan yakni PT Datindo Entrycom, Jl. Hayam Wuruk No. 28 Jakarta 10120 up Data Management Departement paling lambat 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal penyelenggaraan Rapat yakni 2 Februari 2024.

Lampiran
Lembar Pertanyaan

RUPS Tahunan Tahun Buku 2023

Nama Pemegang saham :

Jumlah Kepemilikan Saham :

Mata Acara :

Pertanyaan :